



つながり

名張市立美旗小学校
学校通信
令和5年11月30日

～④んな仲良く ⑤つらつとした ⑥のしい学校～

2学期のまとめの時期となりました

早いものでもう12月です。今年は、夏から冬への移行期間が短く、秋らしさを感じる時期が、あっという間に過ぎてしまったような気がしています。その間、子どもたちは、運動会をはじめとする学校行事や学年行事、そして日々の勉強に前向きに、真剣に取り組み、ひとまわり心も体も成長したように思います。2学期も残り1か月ですが、子どもたちにとって、実りある「2学期のまとめ」ができるように取り組んでいきたいと思います。



第2回学校運営協議会を開催しました

10月31日(火)に、第2回学校運営協議会を本校会議室で行いました。協議会委員の方々に、子どもたちの授業の様子を見ていただいた後、運動会の表現運動(ダンスや組体操・フラッグ)の様子をビデオ視聴していただき、子どもたちの練習の成果やがんばっている姿をみなさんと共有することができました。

次に、校長より、今年度の全国学力・学習状況調査の結果についての説明を行いました。学力調査の結果と共に、児童質問紙の回答結果にも触れ、特に美旗小学校では、地域に関することや読書活動において、肯定的・意欲的な回答の割合が多かったことを報告しました。

そして、主題を「美旗小学校の『強み』を生かすために(学校・家庭・地域の役割)」とし、協議に入りました。その後、事前に関係する方々と話し合っていた結果などを報告していただいたり、各委員さんそれぞれの立場から率直なご意見をいただいたりするなど、さらなる発展に向けての熟議をしていただきました。

今回協議いただいたことについては、継続課題とし、今後どうなっていったかという経緯や結果も含めて、次回第3回の学校運営協議会で検討していく予定です。よりよい学校づくりに向けてご支援ご尽力いただき、ありがとうございました。



名張市総合防災訓練がありました

1月18日（土）に名張市総合防災訓練にあわせて、美旗まちづくりの防災訓練が行われました。美旗小学校は、近隣地域の2次避難所に指定されています。今回は、大雨と地震により警戒レベル4「避難指示」が発令され、美旗小学校に2次避難所が開設されることになったという想定での訓練でした。

体育館では、避難所開設・運営訓練や備蓄食品対策訓練、ファーストエイド講習などが行われ、5年生と6年生が運営の様子を見学したり、簡易テントの組み立てや傷病人の搬送訓練に参加したりしました。避難所開設に必要な物品や避難所で運営に関わる人たちの様子を見学したり、担架で人を運ぶ際の注意点を学んだりするなど、普段教室では学べない内容を学習することができました。いざという時にこの経験が少しでも役立てばと思います。

午後からは、それぞれの学年に応じて防災の学習を行い、その様子を参観してもらいました。今回の参観は、久しぶりに全学年一斉に行う形式をとったので、駐車場等でご不便をおかけしましたが、ご協力いただきありがとうございました。

この一日を通して、防災についてみんなで考える機会となりました。お家の方でも災害時の対応などについてお話していただく機会を持っていただければと思います。



プライベートテントを組み立て、実際に中に入りました。



毛布を簡易の担架にして、傷病人を運ぶ訓練をしました。



業間を利用して、1～4年生の希望者も防災備蓄食品などの見学をしました。

12月の行事予定

- 12月 4日（月）伊賀つばさ学園児童との交流（5・6年）
 - 8日（金）入学説明会
 - 15日（金）短縮日課開始（～22日）13:15 下校
 - 18日（月）短縮日課 13:15 下校 個別懇談（希望制）
 - 19日（火）短縮日課 13:15 下校 個別懇談（希望制）
認知症サポーター養成講座（4年）まちの保健室より
 - 20日（水）短縮日課 13:15 下校 給食終了
 - 21日（木）短縮日課 11:00 下校 大掃除
 - 22日（金）2学期終業式 10:50 下校
 - 25日（月）冬季休業日（～1月8日）
 - 28日（木）学校閉校（～1月4日）
- ※ 3学期始業式 1月9日（火）

